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      Аннотация

    
        
          В работе изучено рождение фи-мезонов в релятивистских столкновениях пучков протонов с ядрами алюминия (p + Al, малая система) при энергии квадратный корень(s_NN) = 200 ГэВ, проведенных в эксперименте PHENIX на коллайдере RHIC. Измерены инвариантные спектры фи-мезонов по поперечному импульсу и их факторы ядерной модификации для четырех классов событий по центральности, %: 0 - 20, 20 - 40, 40 - 72, 0 - 72. Проведено сравнение полученных результатов с аналогичными данными по рождению пи{0}-мезонов. Анализ полученных экспериментальных данных привел к заключению, что во всех доступных диапазонах по центральности и поперечному импульсу факторы ядерной модификации фи-мезонов равны единице в пределах неопределенностей измерения. Полученный результат свидетельствует в пользу того, что в рассматриваемых столкновениях кварк-глюонная плазма не образуется.
        

        
          The phi-mesons production in the relativistic collisions of proton beams with aluminum nuclei (p + Al, small system) ats quare root(s_NN) energy of 200 GeV has been studied. The PHENIX experiment was carried out at the RHIC. The phi-mesons invariant transverse momentum spectra and their nuclear modification factors were measured in four centrality bins of the range of transverse momentum (%): 0 - 20, 20 - 40, 40 - 72, 0 - 72. The obtained results were compared with similar data on the pi{0}-mesons production. The experimental data analysis led to the conclusion that the phi-mesons nuclear modification factors were equal to one (within the measurement uncertainties) over all available ranges of centrality and transverse momenta. The findings of the work testified that quark-gluon plasma did not produce in the performed collisions.
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